

Laporan Tindak Lanjut AMI Siklus 4 Tahun 2022

No.	Standar/Kriteria	Indikator	Temuan	Tindak Lanjut Temuan	Estimasi Waktu Penyelesaian Temuan	Penanggung Jawab	Status Temuan (Selesai/Belum)
1	Standar 2. Tata Pamong, Tata Kelola dan Kerjasama	C.2.1 IKU-Sistem Tata Pamong	Tidak diketemukan dokumen penerapan tata pamong yang memenuhi 5 kaidah good governance untuk menjamin penyelenggaraan program studi yang bermutu pada UPPS dan PS Akuntansi program studi sesuai BUKU III SPMI. 03.VII.d	Prodi S1 Akuntansi akan mengusulkan ke UPPS untuk membuat pedoman penerapan good governance yang memuat 5 prinsip	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai
2	Standar 4. Sumber Daya manusia	C.4.15 Kualifikasi & Kecukupan Tenaga Kependidikan	Tidak diketemukan Laboran pada PS Akuntansi, sesuai Per BAN-PT No. 5 Tahun 2019	Program Studi S1 Akuntansi akan mengusulkan Laboran ke UPPS	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai
3	Standar 6. Pendidikan	C.6.3 Rencana Proses Pembelajaran	Tidak diketemukan dokumen evaluasi kedalaman dan keluasan RPS di PS Akuntansi sesuai Per BAN-PT No. 5 Tahun 2019	Program Studi S1 Akuntansi akan merevisi RPS tiap matakuliah wajib	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai
4	Standar 6. Pendidikan	C.6.4 Pelaksanaan Proses Pembelajaran	Tidak terdapat bukti sahih yang menunjukkan metode pembelajaran yang dilaksanakan di PS Akuntansi sesuai dengan capaian pembelajaran yang direncanakan berdasarkan BUKU III SPMI, Point. 03. VIII.c.1	Program Studi S1 Akuntansi akan mewajibkan dosen pengampu matakuliah, untuk menerapkan metode pembelajaran case method dan team-based project sesuai Surat Edaran Rektor Nomor : 4306/UN29/2022	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai
5	Standar 6. Pendidikan	C.6.6 Penilaian Pembelajaran	Tidak terdapat bukti sahih tentang dipenuhinya 5 prinsip penilaian pada PS Akuntansi sesuai BUKU III SPMI, Point. 04. VI.a	Program Studi S1 Akuntansi akan mewajibkan dosen untuk membuat kontrak perkuliahan yang mengandung 5 prinsip penilaian	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai

No.	Standar/Kriteria	Indikator	Temuan	Tindak Lanjut Temuan	Estimasi Waktu Penyelesaian Temuan	Penanggung Jawab	Status Temuan (Selesai/Belum)
6	Standar 6. Pendidikan	C.6.6 Penilaian Pembelajaran	Tidak terdapat bukti sahih yang menunjukkan kesesuaian teknik dan instrumen penilaian terhadap capaian pembelajaran pada PS Akuntansi sesuai BUKU III SPMI, Point. 04. VI.b	Program Studi S1 Akuntansi akan mewajibkan dosen pengampu matakuliah untuk menerapkan teknik dan instrumen penilaian sesuai Surat Edaran Rektor Nomor : 4306/UN29/2022	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai
7	Standar 6. Pendidikan	C.6.6 Penilaian Pembelajaran	Tidak terdapat bukti sahih yang menunjukkan pelaksanaan penilaian memuat 7 unsur pada PS Akuntansi sesuai Per BAN-PT No. 5 Tahun 2019	Program Studi S1 Akuntansi akan mewajibkan dosen pengampu matakuliah untuk mendokumentasikan 7 unsur penilaian	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai
8	Standar 9. Luaran dan Capaian Tridharma	C.9.1 Luaran Dharma Pendidikan	Penilaian CPL di PS Akuntansi belum dilakukan secara komprehensif mencakup keserbacakupan, kedalaman dan kebermanfaatmanfaata, selama 3 tahu, sesuai BUKU III SPMI, Point. 07 VII.a.b.1	Program Studi S1 Akuntansi akan mewajibkan dosen membuat evaluasi pembelajaran	< 4 bulan	Dr. Husin, M.Si	Selesai